

Saber cuidar la Poinsettia o Flor de Pascua es fundamental para que esta planta no sólo nos dure toda la Navidad, sino también muchos meses o incluso años.

Algunos me decís que la planta se os muere pasada la Navidad. Vamos a conocer algunos trucos de cómo elegir la planta antes de comprarla y como debe de ser su mantenimiento.

Se trata de una planta de consumo estacional, sólo se encuentra a la venta desde mediados de noviembre hasta principios de enero; es por ello que puede que se desconozcan algunas de las necesidades vitales de esta planta.

Lo primero que tenemos que saber es dónde ubicarla. Durante el invierno deberá situarse en el interior de la casa, en una zona libre de corrientes de aire, pues sino enseguida empezarán a decaer sus hojas. No la exponemos a corrientes de aire fría de ventanas o puertas, ni tampoco corrientes de aire caliente de calefacciones, pues el ambiente seco también la perjudica claramente. La temperatura ideal para la Poinsettia es entre 12 y 20 grados.

Debemos colocarla cerca de una ventana, para que reciba luz natural durante muchas horas, sin sol directo, sobre todo en las horas centrales del día, pues le quemará las hojas.

Durante el verano la podemos sacar a la terraza, y puede darle el sol de la mañana o de última hora de la tarde, evitando las horas centrales del día. Pero durante el invierno debe de estar dentro de casa, pues no debe estar a menos de 10 grados y no soporta las heladas.

El riego deber realizarse una o dos veces por semana, dependiendo de la temperatura que haya en casa, cuando es sustrato esté seco. Es mejor hacerlo por inmersión, con agua templada, durante unos 20 minutos, transcurridos los cuales debemos retirar el exceso de

agua que no ha absorbido la planta para evitar la pudrición de las raíces. Evitar siempre mojarle las hojas y las flores.

Una vez que termina la Navidad y la floración de la planta y se empiezan a caer las hojas, debemos cortar las ramas a media altura, sacarla de la maceta, cortar el cepellón por la mitad, rellenar la maceta con tierra nueva hasta la mitad y volver a poner ahí la Poinsettia. Con esto conseguimos rejuvenecerla y en primavera volverá a rebrotar con nuevas hojas.

Una vez que sabemos todo esto, debemos de saber elegir una Poinsettia de calidad antes de comprarla. Debemos evitar bazares y supermercados donde la planta no tiene luz natural, sino artificial, que está metida en plásticos que no permiten que la planta respire, y que no ha sido cuidada por profesionales que saben cuáles son sus cuidados. Fíjate que no haya sufrido golpes, que sus hojas estén en buenas condiciones, sin roturas, sus flores cerradas, y sus hojas tiesas, que no estén dobladas hacia abajo.

Compra la Flor de Pascua en Floristería que vendan productos de calidad y que sepan asesorarte sobre cómo cuidarla.

En Floristería Volvoretta Arte Floral tenemos Poinsettias de buena calidad, para que siguiendo los cuidados que te acabo de decir disfrutes de tu planta durante varios años.